

Ressort: Finanzen

Stiftung der Familienunternehmen kritisiert Russland-Sanktionen

Berlin, 11.02.2015, 11:48 Uhr

GDN - Der Chef der Stiftung Familienunternehmen, Brun-Hagen Hennerkes, kritisiert Europas Russland-Sanktionen: "Ich bin kein Anhänger der Sanktionen", sagte Hennerkes, der Vorstand der Stiftung Familienunternehmen, die die Interessen der größten deutschen Unternehmen in Familienbesitz vertritt, in der Wochenzeitung "Die Zeit". Die Familienunternehmen würden zwar "das Primat der Politik" respektieren, aber bedauern, dass "viele Russland aufgegeben haben".

Zwischen russischen und deutschen Unternehmen sei "auf der menschlichen Ebene" in vielen Fällen eine "enge Bindung entstanden", so Hennerkes.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-49556/stiftung-der-familienunternehmen-kritisiert-russland-sanktionen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com